

9. Inliner-Nacht in Dahn

Samstag, 30. August 2025

Die Stadt Dahn als Veranstalter und die Skater-Freunde werden nach dem großen Erfolg im vergangenen Sommer einmal mehr ihr rollendes Event starten.

Für die Inliner-Night wird am Samstag, 30. August 2025, für die Skater / Teilnehmer und vor allem die Besucher und Kinder der Bereich „Am Bubenrech – Wasgaustraße – Nelkenweg – Rosenweg“ freigegeben und für die Autos gesperrt. Von 18.00 - 22.00 Uhr darf die gesamte Strecke nicht mehr mit Fahrzeugen befahren werden, auch dürfen auf den Straßen während dieser Zeit keine Fahrzeuge abgestellt werden.

Der Streckenverlauf präsentiert sich so in diesem Jahr etwas verkürzt, offizieller Start ist um 18.30 Uhr Ecke Am Bubenrech / Tulpenstraße.

Wie schon bei den früheren Skater-Nächten werden auch in diesem Jahr wieder die Rock-Big-Band des OWG Dahn unter Leitung von Karl-Heinz Knöller und Holger Ryseck sowie die neuformierte Rock-Band der Orientierungsstufe unter Leitung von Benedict Kurz für die musikalische Begleitung sorgen und an der Ecke Am Bubenrech / Tulpenstraße auftreten. Hier wird auch für das leibliche Wohl gesorgt. Die Veranstalter weisen darauf hin, dass der Erlös aus dem Verkauf von Getränken und Speisen ebenso wie weitere Spenden, die vom Veranstalter gerne entgegengenommen werden, ausschließlich einem wohltätigen Projekt zugutekommt.

Während der gesamten Veranstaltung wird rollendes Sicherheitspersonal eingesetzt, das sich aus Freunden und Kindern der Veranstalter zusammensetzt. Das Rote Kreuz ist informiert und bei Bedarf schnell an Ort und Stelle. Die Veranstalter hoffen, dass auch in diesem Jahr wieder alles ohne Verletzungen und Unfälle abrollt und bitten im Vorfeld insbesondere die Erwachsenen, Helm und entsprechende Arm- und Knieschützer zu tragen und somit den Kindern als Vorbild für sicheres Fahren zu dienen.

Wie in den vergangenen Jahren werden sicher wieder neben Skatern auch unmotorisierte Roller- und Radfahrer, Fußgänger und vor allem viele Kinder und Anwohner den Abend nutzen, gemütlich ihren Stadtteil zu erkunden. Die Skater-Nacht soll zu einem gemütlichen Treff für Jung und Alt, mit oder ohne Rollen, werden.

Bei Regen wird die Inliner-Nacht kurzfristig abgesagt. Die Veranstalter übernehmen keine Haftung für Sach- und Personenschäden.

Für die Skater-Freunde: Marina Barlang, Holger Ryseck